

XXXL-Gruppe

Acht neue Fachtrainer

Mittwoch, 11.01.2017

Acht weitere Mitarbeiter aus dem Bereich Personalentwicklung der XXXL-Unternehmensgruppe haben kürzlich ihre Ausbildung zum ISO-zertifizierten Fachtrainer erfolgreich absolviert.

Alois Kobler, der verantwortliche Geschäftsführer der XXXL Unternehmensgruppe, gratulierte ihnen im Rahmen einer Personalentwicklungs-Tagung am Stammsitz in Würzburg. Insgesamt sind rund 30 eigene Trainer an 15 Seminarstandorten für die XXXL-Gruppe tätig.

Innerhalb der XXXL-Trainerausbildung steht die Zertifizierung zum Fachtrainer ab dem zweiten Praxisjahr auf dem Pflicht-Ausbildungsprogramm. Dabei geht es in erster Linie darum, einen hohen einheitlichen Qualitätsstandard aller XXXL-Trainer zu gewährleisten, etwa in den Bereichen Kommunikation und Rhetorik, Lerntheorie und Didaktik, Moderation und Präsentation, Seminarplanung, Seminarpraxis und Methodik, Interaktion und Gruppendynamik sowie Seminar- und Rollenspiele.

[zum Seitenanfang](#)